

Élections Américaines: les évêques appellent à s'engager

Résumé, synopsis, adaptation de la neuvaine écrite en anglais à l'occasion des élections présidentielles aux Etats Unis et d'un texte tiré du site du Vatican

Les intentions de prière proposées par les évêques reflètent les préoccupations de l'Église concernant la société américaine. Cependant cette neuvaine ou prière pour les élections présidentielles aux Etats Unis peut être adaptée partout et au niveau local aussi, tout en priant "pour la dignité de la personne humaine et pour le bien commun"

Le premier jour, les fidèles prieront pour que l'engagement politique des chrétien(nes) en général et catholiques en particulier, pendant cette période de pandémie, soit guidé par la foi.

Le lendemain, on priera contre le racisme et pour la paix entre les communautés aux États-Unis, alors que l'année 2020 a été marquée par des tensions raciales après la mort de George Floyd lors d'une bavure policière le 25 mai 2020.

Pour des électeurs (trices) bien informé(e)s...

Les fidèles prieront pour que les échanges entre les candidats(es) restent courtois dans les dernières phases de la campagne électorale.

Le quatrième jour, nous sommes invités(es) à prier pour mieux comprendre «*les implications morales et éthiques des décisions politiques*» et décider de leur vote en conséquence. Le cinquième jour, nous prierons afin que les élu(e)s «*défendent la dignité de toute vie humaine*», puis le sixième jour, les fidèles prieront pour que les catholiques connaissent bien les enseignements sociaux de l'Église.

Pour que les élu(e)s soient guidé(e)s par l'Esprit Saint

Le huitième jour de la neuvaine sera dédié à la liberté religieuse et au devoir qu'ont les chrétiens et chrétiennes de défendre la liberté religieuse et d'en faire usage.

Le jour du vote, le neuvième jour, l'Église priera pour que l'engagement politique des fidèles soit illuminé par la foi. Enfin, au lendemain du vote, les fidèles seront invité(e)s à prier pour que les nouveaux ou nouvelles élu(e)s soient guidé(e)s par l'Esprit Saint.

Pour plus amples informations, le site renvoie au document pastoral sur l'engagement politique des catholiques intitulé "Forming Consciences for Faithful Citizenship" (Former Les Consciences pour une Citoyenneté Fidèle) qui est publié tous les quatre ans pour les élections présidentielles aux Etats Unis. Le texte suggère aux fidèles de donner la priorité à la foi sur la politique non- partisane et de s'engager activement dans la vie civile pour répondre aux problèmes urgents de notre époque.

Quatre vidéos publiées par l'USCCB (abréviation en anglais pour la Conférence Episcopale des Evêques Américains sur YouTube en février 2020 s'inspirent de ce document. Les vidéos, en anglais, espagnol, tagalog et vietnamien, sont thématiques. La première porte sur la participation au vote, la deuxième sur la protection de la vie et de la dignité humaine, la troisième sur le bien commun et la quatrième sur le service aux autres.

Voici la première en anglais intitulée *Faithful Citizens Work with Christ as He Builds His Kingdom* - Des Citoyens(ne)s Fidèles Travaillent avec le Christ pendant qu'Il Construit Son Royaume https://www.youtube.com/watch?v=1y_AaQbJSiE&list=RDLV1y_AaQbJSiE